

**AMÉNAGEMENT DE LA RD920 NORD
ENTRE LA PLACE DE LA RÉSISTANCE À BOURG-LA-REINE
ET LE BOULEVARD ROMAIN ROLLAND A MONTROUGE**
Communes de Bagneux, Bourg-la-Reine, Montrouge,
Arcueil et Cachan

Dossier d'enquête publique

Pièce B : Plan de situation du projet soumis à enquête

Pôle Attractivité, Culture et Territoire

Direction des Mobilités



Le projet porte sur l'**aménagement de la Route Départementale n°920 (RD920) entre la place de la Résistance à Bourg-la-Reine et le boulevard Romain Rolland à Montrouge**. La RD920 est située entre le département des Hauts-de-Seine et le département du Val-de-Marne.

Le projet s'inscrit sur les communes de Bourg-la-Reine (92), Bagneux (92), Cachan (94), Arcueil (94) et Montrouge (92).

La proposition générale d'aménagement retenue sur la RD920 est la suivante :

- **Requalification de la RD920** en chaussée à deux files de circulation ou trois files de circulations au nord de la zone d'étude ;
- La **création de pistes cyclables bilatérales** ;
- La **création de deux carrefours** pour sécuriser les échanges ;
- L'**aménagement des carrefours** et la création d'îlot refuge à chaque traversée piétonne ;
- La **réorganisation des stationnements** le long de la route ;
- **Création de nouveaux alignements d'arbres** sur certains secteurs et de compositions paysagère sur certains secteurs.

Le plan page suivante permet une localisation générale du projet d'aménagement de la RD920 où figurent les communes concernées par le projet et par l'enquête publique.

Plan de situation



